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CRECE LA ALERT;4. El Gobierno empezará a repartir

mañana la vawna contr. la lengua azul, que ha afectado ya

a más de 300 explotaciones ganaderasde la provincia. 27

ANUNCIO DEL MINISTRO DE TRABAJOEN CÁDIZDE UNA DISPOSICiÓNADICIONALA LOSPRESUPUESTOSGENERALESDEL ESTADO

El Plan de Empleo dejará al fin más
de 95 millones de euros en la Bahía
Gobierno y Junta

diseñan un amplio

programa de

formación, recolocación

y protecciónsocial a
dos años vista

--- ~-~--
jlJAN JOSÉ MARQUf'--_-

. cMIl.El ministro de Trabajo y
Asuntos Sociales, Jesús Caldera,
anunció ayer en Cádiz, junto al
consejero de Empleo de la Junta,
Antonio Fernández, una enmien-
da de adición al Proyecto de Ley de
los Presupuestos Generales del Es-
tado. Contempla un convenio con
el Gobierno andaluz para favore-
cer el empleo de los trabajadores
pate.dos de la Bahía mediante la
apoftación de 47,5 millones de eu-
ros (más de 7.903 millones de pe-
setas) por parte de cada uno de los
ejecutivos en los ejercicios de
2008 y 2009. Lasumada una cifra
de 95 millones de euros (más de
15.806 millones de pesetas).

El futuro convenio que rubrica-
rán ambas instituciones servirá,
según explicaron el ministro Cal-
dera y el consejero Fernández, pa-
ra poner un marcha un "novedoso,
global y pionero" paquete de me-
didas de formación para el em-
pleo, la recolocación, el fomento
del empleo y el autoempleo, la
protección por desempleo y medi-
das sociales para los trabajadores
con mayores dificultades de inser-
ción por razones de edad. De él se
beneficiarán, como es lógico, lO-
dos los trabajadores despedidos
de la factoría de la multinacioDaI

Del phi en Puerto Real, pero se tra-
tade un plan de ¡eactivación gene-
ral de la re inserción laboral en la
Bahí" de Cádiz, incluida el área de
Jerez, conoo se apresuró a matizar
el consqemde Empleo.

Tanto Caldera como Fernández

deJaron bIen claro que el fin y la fi-
10.,<,:la del ésle Plan Especial de
¡'::o,pjeo pa,a la BÚlÍa de Cádiz, "el
ae majar en dotación económica
de c~a"tos se han puesto sobre la
mesa", es el reempleo, la recoloca-
ción de trabajadores mediante un
itinerario especialmente diseña-
do, no las prejubilaciooes en sí,
que las habrá para aquéllos que
encuentren dificultades insalva-

bles a la hora de completar ese cir-
cuito que va de la formación" la
reinsercióo laboral debido a su

El ministro de Trabajo y Asuntos Sociales, en unas jornadas en (ádiz, 'escucha' a una interprete del lenguaje de ~Yil~ri~"""

r JORNADASSOBREPOUmASDEBlENESTARV FAMILIA
I 'Cumbre' social 1( \i

I y socialista
I en la capital

--~I

El PSOE andaluz celebró ayer en
el Palacio de Congresos de Cádiz
unas jornadas sobre Políticas de
Bienestary Familia en las que se
analrzaron los nuevos derechos

de la ciudadanía y las iniciativas
de protección social puestas en
marcha por la Junta de Andalucia
y el Gobierno central.
Bajo el lema Más bienestw.para to-
das lasfami,ias, lasJornadas fue-
ron inauguradas por el ministro
de Trabajo y Asuntos Sociales y
coordinador del programa electo-
ral del PSOE, .JesÚsCaldera. Tam-
bién contaron con las intervencio-

nes de bs conscJccas de igualdad
y Rienestar Social, Micael" Nava-
rro, y Salud, María JesÚs Monte-
ro. Entre los colectivos participan-
tes estuvieron la ONCE, la Federa-
ción de Diabéticos, ¡a Asociación
San Rafael de Alzheimer, Asocia-
ción Victoria Kent, la Asociación
de Discapacitados Espérida o Fa-
mmas por la Diversidad.

- --.----.---.---------.--------.--------------

edad. De hecho, el consejero
apuntó como novedad que el plan
no sólo dispone medidas de fo-
mento del empleo dirigidas a los
demandantes, sino también para
el resto de los miembros de sus fa-

mmas que se encuentren en paro.
Es más, a pregunta de este periódi-
co, los máximos responsables de
este plan especial aseguraron que
no hay un porcentaje predetermI-
nado del presupuesto total para
prejubilaciones, sino que se csta-
blecerá al final del proceso.

A esta dotación de 95 miHones

financiada a medias por los ejecu-
tivos central y autonómico se su-
marán los 30 millones de euros

(casi 5.000 millones de pesetas)
solicitados al Fondo Europeo de
Adaptación a la Globalización, de
manera que la cifra total destinada
a la recolocación de desempleados
de la Bahía Hegará a los 105 millo-
nes de euros (casi 17.500 millones
de pesetas).

El Plan de Empleo para la Bahia
de Cádiz se presenta como una en-
mienda de adición al Proyecto de
Leyde Presupuestos Generales del
Estado que figura como Disposi-
ción Adicional XX. Plan de Empleo
para la Bahia de Cádiz, que viene a

DELPHI

Elministro Caldera y el

consejero Femández se

muestran satisfechos ante

"una responsabilidad

cumplida"

a sustituir a otra enmienda de adi-

ción presentada el mismo día con
el mismo ordinal y difundida ayer
por este periódico, que disponía
en los Presupuestos Generales una
inversión de tan sólo 15 millones
de euros (casi 2.496 miHones de
pesetas) .

El ministro de Trabajo destacó
que el plan es una "responsabili-
dad cumplida", y agradeció a la
Consejería de Empleo su papel y
su "dedicación en la solución de

problemas", en referencia directa
al proceso postcicrrc de Delphi.
Pernrindcz se refaió ",rnbién a ia
"satis[accióo del deber cumplido'.

Caldera destacó las "importan-
tes inversiones" de los Presupues-
tos Generales en Andalucía en
2U08, 4.300 millones de euros, "a
los que habrá que sumar las inver-
siones que vienen como enmien-
das adicionales, lo que supone un
aumento de121 por ciento con res-
pecto al pasado año".



BARBATE PARQUENATURAL
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Medio Ambiente acerca
La Breña a las lDujeres
La campaña puesta en

marcha pretende

poner fin al escaso

conocimiento que los

vecinos de Barbate y

Vejer tienen sobre este

importante enclave

- - ---
¡OSE MARIA RUll------

11 BARBATE.La Delegación Provincial
de Medio Ambiente de la Junta de

Andalucia pretende acercar el Par-
que Natural La Breña y Marismas
de Barbate a las asociaciones de

mujeres de los municipios limítro-
fes mediante la organización de vi-
sitas guiadas que pretenden per-
mitir conocer de cerca los valores

naturales de este enclave, así co-
mo su importancia a nivel históri-
co y su relevancia como entorno
natural.

Dichas rutas forman parte de
una campaña de sensibilización y
puesta en valor del Parque Natu-
ral, dirigida a la población local de
Barbate y Vejer, que pretende dar
respuesta a uno de los principales
problemas detectados en el diag-
nóstico del Plan de Desarrollo Sos-

tenible del Parque Natural de La
Breña: el escaso conocimiento de

los valores naturales de este espa-
cio por parte de los habitantes de
los municipios cercanos.

Las rutas se desarrollarán los

próximos días 29 y 30 de octubre y
en ellas participarán 105 mujeres

MEDINA GASTRONOMiA

:;¡¡'¡

Acantilados del Parque Natural La Breña.
IUUO GO",Alrz

pertenecientes a 15 asociaciones.
Las visitas estarán guiadas y ani-
madas por monitores de la coope-
rativa Andariegos, acompañados
por el personal de la Consejeria de
MecÍio Ambiente. De este modo, se
persigue dar a conocer el Parque
Natural de La Breña y Matismas de
Barbate y sus características a la
población local, promocionar há-
bitos saludables en la población en
relación al disfrute del parque y
despertar sentimientos de perte-
nencia y conservación hacia el
mismo.

La campaña de la Consejería de

Medio Ambiente, que cuenta con
un presupuesto de 80.000 euros,
comenzó el pasado mesde mayo y
en su primera fase se dirigió a la
población escolar. Se llevaron a
cabo un total de 13 visitasguiadas
en la que participaron un total de
452 alumnos y 31 profesores de
los centros educativos de Barbate
y Vejer. Tras las rutas dirigidas a
las asociaciones de mujeres, las
próximas actUaciones previstas
consistirán en un recorrido por el
Parque Natural con los empresa-
rios turísticos de los citados muni-
cipios.

Fabricantes y obradores
inician la campaña navideña

.----
ANTONIO JosÉ CANDON-.-------

11MEOINA.Las distintas fábricas y
obradores de productos artes ana-
les han iniciado este mes de octu-

bre la campaña de cara a las próxi-
,,,as fiesti's navideñas, dor.de de
;",e',o, debído a la fuerte deman-
da, se iJap 'listo obligados " iucre-
mentar su producción entre un 5 y
un 10 por ciento más con respecto
al año pasado, según destacó José
Joaquín Barrios, de la fábrica Aro-
mas de Medina, y que ha corrobo-
rado el resto de los productores de
la localidad.

Por primera vez en Medina, la
fobrica de dulccs Aromas de Medi-

...

,-

-- .--.-.-------- --- .- ---

MANCOMUNIDAD

Auxiliadora

Reyes
cordinará
los servicios
de RSUyLV
~----
11 MED'NA. La Mancomunidad de
La Janda tiene una nueva coor-

dinadora inspectora para el
servicio mancomunado de Re-

cogida de Residuos Sólidos Ur-
banos y Limpieza Viaria, Auxi-
liadora Reyes, con el objetivo
de prestar mejor servicio a los
cinco municipios jandeños ads-
critos: Alcalá de los Gazules,
Medina Sidonia, Paterna de Ri-
vera, Vejery San José del Valle.

Desde el ente supramunici-
pal han informado que este car-
go "se ha otorgado mediante
concurso-oposición libre, sien-
do Auxiliadora Reyes Calderón
la persona seleccionada por
méritos, cumpliendo con los re-
quisitos precisos y pasando a
formar parte de la plantilla de
la Mancomunidad. La dotación

presupuestaria de la plaza está
dotada con la cantidad de
36.000 euros anuales"

La figura de la coordinadora
inspectora se plantea como una
medida innovadora dentro de

este servicio comarcal, que me.
jorará la atención y la comuni-
cación entre los responsables
de los ayuntamientos y el ente
supramunicipal en materia de
Medio Ambiente y, más concre-
tamente, en el ámbito de reco.
gida y limpieza.

El servicío de recogida de
RSU y LV ha sido adjudicado a
la empresa Fomento de Cons-
trucciones y Contratas por un
periodo de ocho años.

na ha abierto en sus instalaciones

una tienda mayorista, donde to-
dos los comerciantes y empresa.
rios de la provincia o fuera de ella
pueden comprar en grande canti-
dades los productos.

Además, las fábricas y obrado.
res han iniciado una campaña de
promoción del alfajor y otros pro-
ductos en los principales medios
de comunicación andaluces. De la
misma manera se celebran degus.
taciones, visitas y jornadas de
puertas abiertas en algunos obra-
dores en:Te ceutros escolares, aso-
ciaciones de vEcinos y otr0s colec.
tivos de la provincia, para que los
visitantes conozcan el proceso de
elaboración de los dulces. La fina.

lidad de esta campaña es aportar
datos sobre la elaboración de los

dulces de Medina, su tradición,
comercialización,la naturaleza de
las materias primas que se em-
plean y la financiación de las pro-
pias empresas reposteras.

29

ROTA PROTESTAS

Ecologistas
denuncian
los vertidos

en la playa
de la costilla
HERMINIA ROMERO

11 ROTA. El colectivo de Ecologis.
tas en Acción de Rota vuelve a

denunciar, ta1 y como ya hicie-
ran hace algunas semanas en el
Consejo de Medio Ambiente,
los reiterados vertidos incon.

trolados que se vienen suce.
diendo, según denuncian, en la
playa de la Costilla.

Esta protesta se une a la que
ya han hecho en varias ocasio-
nes los propios partidos políti.
cos de la localidad junto a veci-
nos de la zona de la calle Écija.
Una calle peatonal que linda di-
rectamente con el Paseo MarÍ.

timo de la Costilla y que ha sido
escenario de varias protestas
presentadas de forma oficial en
el mes de octubre al Ayunta.
miento de Rota por la situa.
ción, que según denuncian,
han tenido que soportar con el
vertido de aguas fecales y la
aparición de ratas.

Así, estos vecinos hartos de
ver campar a sus anchas a ratas
y ver cómo los vertidos de
aguas fecales van dírectamente
a esta céntrica playa cerca de
sus hogares, han decidido de.

QUEJAS
Los vecinos están

hartos de ver ratas y
cómo las aguas [ecales

acaban en la playa,

cerca de sus hogares

nunciarlo ante la delegación
provincial de Costasy la Conse-
jería de MedioAmbiente.

Para ello, esperan que real-
mente el equipo de Gobierno
"esté haciendo algo al respecto
y no solo trabajando en ello co.
mo suelen decir en sus compa-
recencias publicas",ya que ase.
guran que es un situación in.
sostenible. Sus denuncias es.
tán fundadas en un amplio re.
portaje fotográfIcoque se cen-
tran en el vertido de aguas des-
de la madrona que hay instala.
da a laaltura de la zona conoci.
da comoSanta Marta, las labo.
res oue realízan los operarios
ae playas "que no sirven para
nada" o la ap3nci6n de ratas
perfectamente visibles en mu.
chas de las fotografías que
acompañan al documento que
presentan como denuncia.

Por ello, estos vecinos que
superan la decena, piden al
Ayuntamiento de Rota que
pongan una pronta y efectiva
solución al problema al que se
enfrentan.
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Aburrimiento
con un empate
finalmerecido
ElBarbateessuperior,perose
estancaen el juegode laValverdeña

GOLES, 1'~~:';;;~: ~~:: 1-1, V'''Ol (87) !
INCIDENCIAS. Partioo eorresponoiente a la :
octava lomada delGntpo Ide Prime" Andal"a '

1, "nior, disp,"adoen ,1 estadio MunICipal de De-

iporteseonaproximadamenteunos3DDespe"a-
11dores en las.9"d"" q" dlSfmtaronde unen.

, euent~~'~ entreambos"'ni untos.-_.J

-----.--.-
J. MACIAS/D, CIFUENTES---.----.--.-

. ROTA"H""NAEl Chiclana vi,jta eo-

ta tarde a la Roteña con lo Inten

ción de lograr la que sería su cuar-
ta victoria consecutiva. Aunque el
trabajo de los hombres de Bolli es-
tá siendo bueno, el técnico vuelve
a reiterar una semana más que de-
ben afrontar este encuentro sin

ningún tipo de confianza y con
respeto absoluto hacia el rival.
"Nunca debemos perder este as-
pecto de vista, porque no hay rival
fácil", dijo.

El entrenador chiclanero asegu.
ra que sus hombres llcg.", a este
partido con muchas ganas y con
mucha moral por los resultados lo.
grados en las últimas jornadas y
confía en que los suyos consigan

otros tres puntos que les permita
al equipo seguiI en los puestOs al.
tos de la clasificac;ón y no descol.
garse de sus más inmediatos riva-
les.

La única baja del Chiclana será
la de Kova por enfermedad. El que
no volverá a ninguna convocatoria
blanca esta temporada será Danl
Arana, ya que ha dejado el equipo
por motivos laborales. Los que sí
estarán esta semana serán Birl,
Flores y Javi Panés.

Roteña; Zaldú" José Carlos, Morocco,

Reinao Lara,Salva,Albadalelo
Dela Rosa. Chidana LE:

Dam,!\Iberte, Antoó,to,Romero,.At!,Koeman,

PlCbi,Manzano,Lozano,NeneyVicente. Ár-
bitro: M,lIa Alvéndiz.Hora: 1630.

Campo: PuntasVela

~~"""""~=.7"T".,-", ,-"'~~,--,..,~.~---
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A.G,II. MACIAS-------.------.-.

. AlGEC"ASIROTA.La UD Pastores

recibe este mediodía al Rota
con la necesidad de volver a su-

mar algún punto después de
dos derrotas consecutivas. El

equipo algeeireño, tras doblar
la rodilla ante dos huesos como

Tesorillo y Recre B, buscará en
su feudo su cuarto triunfo de la

temporada.
El Rota acude con cinco bao

jas: los lesionados Doña, Liaño
y León, y los sancionados Óscar
y David Villalba.

Pastores: Miguel Ángel, Duarte, Pa.
checo,Corrales,Cándido,CarlosAmado,
luanito,lesusma,Rubio,PedroGarciae
Iv;n .Rota: Pescola,RafaMacias,Pa.

qUito, Verano, lonás, LUIS,Raúl, Germ,

German, Juann y lucero. Árbitro:
DominguezCervant.s. Hora: 12:00.
Campo: LaUnlon.

D. CIFUENTES,-----------

. CHlClANA.El Chiclana Industrial

no tendrá hoy un partido fácil,
ya que recibe a1 Recreativo de
Huelva B, uno de los aspirantes
al ascenso esta temporada, Pe-
pe Núhez sabe que el encuen-
tro será complicado, aunque
confía en el trabajo defensivo
de las últimas semanas.

Núñez, técnico del Chiclana,
tendrá que prescindir esta se-
mana de Chiqui, que se pierde
el encuentro por expulsión, y
de Juanma, que sigue recupe-
rándose de su lesión de rodilla.

Además, Manzano y Adrián
serán duda hasta última hora.

Chiclana Ind.: Anton,o, Guerrero,

FranClS,JoséMari, Alex Cortés,leaquic,

lópaz, lerglo, Ilmael, Perlay Maldinl.
Árbitro: FuentesGonzález. Hora:
12:00. Campo: ElFontanal

17

ElTesorillo
demuestra
suliderato
enTharsis

2 3
RaGl,Gretener,

Mesa(PololI),
Jesús,Victo, Cotalin

(lolo 11),D"id
Pereira, José Tomas,

Cuaresma, Ju,"ma

I(Juan Carlos) y
Pedro BorJa

!~:;a~~~;:r~:~ !
Cristian, Mercelino' lGO'leRuiz

~:~:'~~;~~(¿:¡~~' I
Kike (Pirri)y Sergio

__~ n ,
ARBITRO. Portillo Raigón(s"lIiaoo).
Amonestocontarjetaamarillaa loslocales
Juanma,Catalin,PedroBoria,Coa"sma,Jp
súsy Polo11Porparte",sit,"tea lerglO.I
GorjeRuiz,Juan,MarcelinoyCristian. I
GOLES. 1.0, Cotalin(14') 1.1, Ángel
(In 1-2, Ángel (60'). 2.2, Cuaresma
(70'),2.3, Pim(94')

PEPI VAZQUEZ --_o_.

o -3--'

Tamarit, Bernardo,

Itiven, A Mesa, Ve.

lézquez,lesuli,Ba.
do (Albis, 46'), Ven.

tura(Mané,66'),
Kisco, Ávalos (Gon.

zalo, 66')y Jo"lito
(Vallelo, 46')

Nacho,Sergio,
Cacho, Juanma,

Chico,lsra(Jose,

19'), luis Fé(José I

Diez, SG'),J","

ARBITRO. Góm" ArI" (malagueco)
Amonestó con cartulina amarilla a los loca.

les Alberto Mesa y Gonzalo. Por parte de los
",sitantes, Nacholue el únICoque la tarJeta
amarilla.

GOLES. 0.1, J",to (25') 0.2, Bomba

(30').0.3, Faiardo(72').

COMENTARIO, Un Poota Umbda impe'

eableenlaprimeramitadtumbaaunCort'I" ,
lIosquesumasu segunda derrota consecuri,

"y la derrota en casa. El

I un dueco claro, pero cr
I iban pasando los miou"s, se apreció a Ulr

I Punta Umbria serio y menos defensivo de lo

lq.
",
.
'se esperaba. Un gol anulado, delo a ,,,

locales sm capacrdadde reaCCloo,

1 1
"", "

DaVidRevuelta, lepte,Chato,Guti,
Ricardo,Jo",than, Joanca,Caro,Man.
Ju,"de,Martin, tero,Keke(Jooathan,
Capote,Mera 711,Fern,ndez,
(Rosendo,711, Josemi(Salguero,83'),
Esteban,Kraus(lsrael, Victor(Cayetano,901
861,Jokin(Topete, yCastilla(5ampedro,
801yChim 77]

" - - . - -1

,
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MONTANTELas ayudas que se recibirán ascienden a más de 130.000 euros en Lotal

Rotarecibiráayudasdela
Juntaparacuatroproyectos
-~--

l:1Plan de Emergencias,
Consumo, Urbanismo y
Protección Civilserán
los beneficiarios

~--

Lasayudas apoyarán la
financiación de
proyectos y la mejora
de equipa mientas
---.-

INFORMACiÓN
ROTA

La portavoz municipal del equi-
po de Gobierno. Eva Corrales Ca-
ballero, ha anunciado en rueda
de prensa algunas de las últimas
subvenciones que ha conseguido
el Ayuntamiento a través de una
convocatoria de ayudas de la ad-
ministración autonómica.

Las cuatro subvenciones solici-

L~das por el Consistorio, y de las
que la concejal delegada de Fo-
mento, María del Carmen Laynez
dio cuenta a la Junta de Gobier-
no Local, superan los 130.000 eu-
ros, una cantidad que servirá para
apoyar la financiación de proyec-
tos y mejora de equipamiento de
servicios que ofrece el Ayunta-
miento roteño. Las ayudas hall
sIdo soliCItadas a Ua"és de la con-
vocatoria de subvenciones a las

Entidades Locales que realiza
anualmente la Consejería de Go-
bemación de laJunta de Andalu-
cía 2006 (Orden de112 de di-
ciembre de 2006).

U na de las ayudas aprobadas, y
que fue solicitada por la Delega-
ción de Consumo, supone una
cantidad de 7.146,83 euros, lo que
se traduce en un 90% del impor-
te solicitado por el A}untamien-
to para cubrir gastos relacionados
con laJunta Arbitral de Consumo.
En este apartado se incluyen gas-

Elcuerpo de voluntarios de Protección Civilserá también beneficiario de estas subvenciones obtenidas.

tos referentes a las dietas de los ár-

bitros que se desplazan a la loca-
lidad, la celebración de la cuarta
campaña de difusión del sistema
arbitral de consumo, la realiza-
ción de un curso de formación

para informadores, yuna edición
de la guía naranja de las empre-
sas adheridas a este sistema.

Las obras de reforma de la Ofi-

cina Técnica de la Delegación mu-
nicipal de Urbanismo también se
acogió a esta convocatoria, a tra-
vés de la cual se han conseguido
100.000 euros, lo que supone
66,67% del proyecto total pre-
sentado para la financiación de
las obras de reforma de la Ofici-

na Técnica de la Delegación mu-

nicipal de Urbanismo.
Por otro lado, el Ayuntamien-

to también ha visto aprobada una
subvención de 24.786 euros, es de-
cir, un81 %delacantidadtotalso-
licitada, para el proyecto de ad-
quisición de medios de coordi-
nación para el Plan de Emergen-
cias Municipal. El material desti-
nado a la mejora del equipa-
miento del Centro de Coordina-
ción de Emergencias incluye la
compra de transmisores portáti-
les, transmisores móviles, panta-
Das LCD, servidores de red infor-
mática, etc.

Finalmente, la portavoz muni-
cipal también se refirió a la sulr
vención de la que se dio cuenta

en la última sesión de laJuntade
Gobierno, y que alcanzaba LiJúD
euros, 1m 34,72% de la cantidad
solicitada por el Consistorio para
mejorar la dotación de material
de la agrupación local de volun-
tarios de Protección Civil, con-
cretamente para la adquisición de
botas contraincendios, sillas sani-
tarias, cascos de rescate, etc.

Eva Corrales quiso destacar el
constante trabajo que realiza el
Ayuntamiento para buscar y g"""
rionar diversas líneas de subven-

ción que puedan apoyar a la ad-
ministración local a la hora de fi-

nanciar la compra de equipa-
miento, la realización de proyec-
tos, o la mejora de los servicios.

PROTESTASSegún los alumnos, la concentración del jueves no será la última

Unos 200 alumnos del lESCastillo de
Lunareivindicaron sus horarios
INFOIIMACIÓN
ROlA

Unos 200 alumnos del Instituto
de Enseñanza Secundaria Casti-
Ik, de Luna se manifestaban eljue-
ves por las calles de la localidad
;.;"r" expr,,;:r su desacuerdo con
'''' "uc'vo> hor.lnos de cla.,es "\""
ellOsdela CVnse)erío de Educación
se han determinado. Los jóvenes
,.staban convocados por el presI-
dente del comité provisional de
alumnos del ceutro a las 10.15 ho-

ras [rente a las puertas del insti-
tuto, donde se concentraron prác-
ticamente todos los alumnos de

éste, salvo los pertenecientes a pri-
mero y segundo curso de la ESO,
q\le no tienen permitido sumar-
se a este tipo de huelgas. Desde

allí iniciaron su camino por las ca-
Des de la localidad, acompañados
de pancartas, pitos y tambores,
con consignas como "con nues-
tros horarios no se juega". Se acer-
carou wn sus protestas a los ins-
titutos Astarom y Ano)'" Hond",
en todo momento escoltados IJar

la Policía Local, y posteriormen-
te la concentración se disolvió.

Lo que denuncian estos alum-
nos es que hasta ahora su horario
de claseshasido de 08.30 de lama-
nana a 14.45 de la tarde, con un
in tet\'alos de recreo de 30 minu-
tos, Un Decreto, el 231/2007 del
31 de julio, BOJA 8-8-2007, esta-
blece que todas las clases dehen
tener una duración de 60 minu-

tos. Eso supondría 15 minutos dia-

rios más de clases.

Según la fuente informante, el
presidente del comité provisional
de alumnos, el director del cen-
tro se ha negado hasta el mo-
mento a p'.mer en práctl(o este
cambio, apoyánrlose en el hecho
de que muchos n'ntros de la pro-
,incia no están as\Uniendo el nue-
vo horario, ya que su imposición
depeude de cada inspector de
zona. Según la fuente, el inspec-
tor responsable de Rota insiste a
la directi\'a del centro para que se
cumpla la ley, y el director le re-
clama algún tipo de ,documento
oficial o firma electrónica, sin éxi-
to. La protesta cuenta con el apo-
yo del Qaustro de profesores y del
Consejo Escolar.

PROYECTO

IUpropone
una guardería
municipal
en el nuevo
Centro de Día

INFORMACiÓN
ROTA

Izquierda Unida (IV) ha rea-
lizado una propuesta al Ayun-
tamiento para la construcción
de un nuevo centro de día en

la recientemente inaugurada
Plaza Vicente Beltrán, solici-
tando que se incorporen al an-
teproyecto existente espacios
específicos para guardería la-
boral y ludoteca infantil, "con
lo que se aprovecharía doble-
mente este equipamiento al
ofertarse unos nuevos servicios

que cada día son más deman-
dados por amplios sectores de
nuestra población". Desde IU
se tiene conocimiento sobre el

proyecto de construcción de
un nuevo centro de estancia
diurna en la plaza Vicente BcI-
trán, y consideran que son es-
casos los inmuebles de pro-
piedad municipal en el casco
antiguo y muchos los equipa-
mientas convenientes tanto

para favorecer las condiciones
de repoblación del centro ur-
bano, como para reactivarlo
con el impulso de iniciativas y
medidas desde diferentes áre-

as municipales. Por ello consi-
deran que podría contem-
plarse una guardería laboral,
compatible con un servicio de
ludoteca infantil como equi-
pamiento para unas mejores
condiciones de vida laboral y
familiar de los trabajadores mu-
nicipales, así como una infra-
estructura complementaria
para el resto de la población y
la necesaria dinarruzación del

incipiente y débil Centro ea-
mercialAbierto. Según ru esta
iniciativa está siendo contem-

plada por parte del funciona-
riado y por miembros repre-
sentantessindicales como una

prestación más.

--'-'--

~~""

"""",,_.-.-
Losjóvenesrecorrieron las canes de Rotacon pancartas ytambores.
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Ha realizado

164 iniciativas

Juan Cornejo

Presidente de la Junta Ha realizado

36¡niCl't;vas
-~--

p
S
O
E

Regina Cuenca MaríaCózar

Ha realizado

198 iniCiativas

José Luis Blanco

Ha realizado

6 iniciativas

Raquel Arenal

Un parlamentario cobra 3.229 euros brutos al mes

El senadorpopular José Bias Fernándezy los parlamentarios
-~ ~-~--------------------------

regionales Jorge Ramos (PP)y IgnacioCarda (tU)son los

políticos con más iniciativas presentadas

Conel sudor de
IIV ,.

sus senorl8S
TEXTO: JAVIER RODRfGUEZ

SALUDOS. Teófila Martínez felicita a Chaves tras ser investido presidente en 2004. i LAvoz
+

~-
Teófila Martínez

Ha realizado

200 ,nie"liv?>
------_.-

p
p

---------
José Luis Sanz

Ha realizado

295 iniciativas

MaríaJosé Garcfa
Pelayo

Ha realizado

232 iniciativas

----

--

L
OSrepresentantes políticos
en el Congreso, Senado y en
el Parlamento andaluz enca-
ran en los próximos meses

la última etapa de esta legislatu-
ra. El final del curso está previs-
to para marzo del próximo año si,
fmalmente, se cumplen los rumo-
res electorales. Es el momento de
hacer balanee y repasar con lupa
el trabajo y el rendimiento de los
nueve diputados por Cádizen el
Congreso (6 por el PSOE y 3 por
el PP), de los cuatro senadores por
la provincia en la Cámara Alta (3
socialístas y 1 del PP) y de los
quince representantes gaditanos
en el Parlamento Andalnz (8 en
las mas del PSOE, 3 en las del Pp,
1 de IV y otro del PA). La partici-
pación de estas 28 personas se
puede medir a través de las pre-
guntas escritas presentadas, de
sns iniciativas y, sobre todo, de
sus intervenciOnes. No hay tramo
pa ni cartón. El trabajo de los poli-
ticos está recogido en las webs de
cada institución.

El trazado del AVE

La frase biblica que reza <<tegana.
rás el pan con el sudor de tu fren-
te» la han aplicado algunos repre-
sentantes a rajatabla. Otros. sin
embargo, se han quedado en la
nÚad. Asi, 'él' '" rC!'lking de I(IS
dipmadl" gac:,; anos ",'ls naba.
jadoros duran." 1':,<Úimr.os cna.
tro años en el Congreso se encuen
tra el porte.voz de la comisión de
Fomento, el socialista Saiyador
de la Encina, con í60 interven-
ciones. Ha sido uno de los vale.
dores de! trazaclo de alta velocl.
dad entre Sevilla y Cádiz y u no de
los diputados Que estuvo al [r"n-
te cuando la crisis del Sierra Nava
en la Bah;a de Algeciras.

En el banquíUo de la opos'ción,

Domingo2Si10!2007 I LaVoz

--

Harealizado

1.117 iniCiativas

es el diputado popular Miguel
Arias Cañete, ex ministro de Agri-
cnltura en el Gobierno de Aznar,
la persona que ha tenido más
intervenciones en pleno, con un
total de 107. Su compañero de
fIlas, Aurelio Sánchez, cuenta con
59, mientras que el tercer repre-
sentante gaditano del PP en el
Congreso, Jesús Mancha, suma
32. Este último ha tenido actua-
ciones parlamentarias destaca-
das como fue el debate de la pro-
puesta para la desafectación de la
Sierra del Retin en Barbate. Por
sn parte, Aurelio Sánchez fue el
diputado de la oposición que tra-
tó la vuelta al caladero marroqui
de los pescadores gaditanos.

En cuanto a los dipntados
socialistas más activos en mate-
ria de intervenciones destaca Isa
bel Fuentes, con 36; Mamen Sán.
chez, con 20; Encarnación Niño,
12; y Rafael Román con 11. La
diputada Sánchez intervino para
la extensión de la linea de ferro-
carril hasta el aeropuerto de .Jerez
y en su curricnlum destaca tam-
bién la tramitación para crear
una Fiscalía antimafia en la pro.
vincÜ¡ de Cááiz.

Por lo que resp"cta a RafaP!
Román, en su hoj" de ruta se
encuentra el debate, a travée de
Wla proposicIón no de le~ rel2.ci
V" al cierr,' d" Delpl'í', ,,1 tr,ha
jo de Cá!npO er, r,,,C( de 'a crea-
c;Ón de una Comisión Nacional
para la Conmemoración del
Bicentenario. Igualmente, Se
Incluye entre Sl>SÜJtervencjones.
los informes de fiscalización nel
consorcIO Zona Franca durante
la etapa de gobierno del PP

Si se abandona el Congreso)
se analiza el Parlamento andaluz.
los populares gaditanos no han
cesado de poner al pie de los caba-
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!l,.,. c'l Gobierno del sochJisla
Mane, e; Chaves- En casi cuatro
"'OS de legIslatura, los cinco dipD-
"a,jG8 regIOnales por Cádiz han
presentado más de 2.000 injciati-
vas correspondientes a asuntos
qlle atañen a la provincia, El par-
lamentario estrella que más inter-
venciones ha realizado en estos
años ha sido el popular Jorge
Hamos, con 3..J32, Ramos es el
secretario general del Grupo Par-
lamentario Popular y encargado,
por tanto, de canalizar las inicia-
tivas del resto de compañeros.

los indicadores de Cádiz

No obstante, destacó que la acti.
vid&d ,<1renéticaHde] PP en el Par-
lamento es fruto de que «Cádiz
tiene 103 peores indicador es eco-
nómicos y de infraestructuras de
toda Andalucia; además de cose-
char los nil'eles más bajos de ren
la» Jorge Hamos es, además, el
portavoz del PP en el Parlamento
dé, la comIsión de Infraestruetu-
r2S, '1'mosporte y Vivienda, lo que
le M Hevado a presentar varias

Encarnación Niño

Har"""do

1 2nl"wnc;one,

Isabel Fuentes

Ha realizado

36 intervenciones

p
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Undiputado cobra 2.740 euros brutos al mes,Dietaaparte,

h,ioialivas para lograr una con-
vergencia con otras provincias en
materia de carreteras, «las infra-
estructuras son sinónimo de pro-
greso y Cádiz tiene un gran défi-
cit». Jorge Ramos asegura que
está dedicado full time al trabajo
parlamentario-

Entre los compañeros de gru-
po con más iniciativas persona-
les presentadas destaca José Luis
Sanz, con 295; Maria José Garcia-
Pelayo (232); Teófila Martinez
(200) y Carmen Pedemonte (109).

La oposición en el Parlamento
andaJuz también cuenta con otros
dos baluartes gaditanos, Se trata
<le Ignacio Garcia, de ID, y de
,\ntonio Moreno, del PA. El prt-
mero, junto con Jorge Ramos, del
Pp, es el parlamentario que más
iniciativas ha presentado en lo
que va de legislatura con un totaJ
de Ll17- Su trabajo se ha centra-
do en cuestiones laboraJes, indus-
triales, urbanisticas y medioam-
bientales.

Por su parte, el andalucista
Antonio Moreno, ha intervenido

-María Josefa Ponce

Sust;tuyó a al desapare-
I cidoAlfonsoPerales

-' ~ -

Aurelio Sánchez

cabeza de lista por la pn)\'incla,
cuya actividad no se encuenrra
detallada- La parlamentana con
mayor actividad, hasta el
momento,segúnlas iniciativas
presentadas, ha sido Maria Cózar,
que ha llegado a tramitar 198; le
sigue Carmen Collado, con 193;
Raquel Arenal, con 164; y Regi-
na Cuenca, con 128.

En las filas socialistas se
encuentran, además, tres parla-
mentarios de peso politico pero,
cuya participación a través de ini-
ciativas parlamentarias, ha sido
baja- Es el caso de Luis Pizarra,
secretario regional de Or-gaIllza-
clón del PSOE, con dos inic;ati-
vas, pero en su currículum está
la negociacióll en cuerpo y alma
para sacar adelante el nuevo Esta-
tuto de Autonomia. Le sIgue José
Luis Blanco, con 6; y ,luan C0e-
nejo, cen 36-

El tercer frente donde los
representantes gaditanos hacen
también su actividad politica es
en el Senado- Los socialistas
CUéntan con tres senadores y el

----------

-----

José Bias
Fernández
Ha realizado

1.152 preguntas
escCltas

Unsenador cobra 2.918
euros brutos al mes.

Dietaaparte.

PP con uno. El representante
po~ular es José BIas Fernández,
a su vez, concejaJ de Hacienda en
el Ayuntamiento de Cádiz- Se ha
convertido en la verdadera pesa-
dilla del Gobierno gracias a sus
intervenciones en la Cámara Alta
ya las preguntas escritas for-
muladas. Así, en cuatro años ha
pedido información de asuntos
relacionados con Cádiz en 1.152
preguntas escrHas, ha solicHado
72 informes y ha intervenido en
68 ocasiones-

La actividad de los senadores
socialistas gaditanos es menor
que la del representante popular.
Asi, Jusé C"traeao ha formulado
46 preguntas escritas y ha reali-
zado 36 íntervenci"nes, frente a
las 18 preguntas y 20 interven-
ciones de su compañera Ana Cha-
cón, La tereera se\l~dora dé:!
PSOE pOI ('adiz es Maria .Jesús
Castro y ha realizado ,38pregun-
tas escritas-

Éste es el examen de revalida
de nuestros representantes
jrodriguez@lavozdigitaLes

..
~ '
¿fa M tes

,,2guirnle:,tos '"speclaies

Jesús Mancha

Ha realIZado

59 inlervenc;ones

con 485 iniciativas sobre temas
sociales, de sanl<lad y de educa-
ción Antonio Moreno se despidió
la pasada semana porque no será
candidato la próxima legislatura-

La evaluación de los repre-
sentantes gaditanos por parte del
PSOE en el Parlamento tiene otro
tinte- Las iniciativas presenta-
das son menores que las pro-
puestas por la oposición, En este
bando se encuentra el presiden-
te de la Junta, Manuel Chaves,

la actividaddel
socialistaLuisPizarro
se ha centrado
en el Estatuto

Las '3 mujeres que
representan a Cádiz
han tramitado más
de '.500 iniciativas

Seguimiento del partido entre el Xerez CD- y Sevilla .lItco.E'n ei
estadio Chapín (18 h domingo) ,

Procesión Extraordinaria del Santfsimo Cristo de la Defensión
Campeonato de España de Gran Turismo y F-3
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ROTA

Luzverdeparalaconstruccióndeunvialque
darácontinuidada laavenida'LosMorancos'
Esta arteria conectará los nuevos suelos
del margen derecho del recinto ferial

-.---.

- ,,--,,--.

LA voz ROTA

La Junta de Gobierno Local ha
aprobado el proyecto de construc.
ción del vial V5 que dará conti.
nuidad a la avenida Morancos de
Triana y ti anscurrirá paralelo a
la avenida Principes de España.

La Junta de Compensación del
sector R7, en el que se incluye este
nueve \'Íario que ocupará una
superficie de 14.089 metros cua-
drados, será el encargado de
hacerse cargo de esta actuación
y fir.anciar las obras de este pro.
yecto. que ha sido elaborado por
parte de la Oficina de Planea.
miento del Ayuntamiento de Rota,
bajo la dirección de José Tomás
Ceballos.

La portavoz del equipo de
Gobierno, Eva Corrales. que des-
tacó «el avance que el Ayunta.
miento está llevando a cabo a la
hora de conectar mediante
amplios viales los distintos sec-
tores de los nuevos sueJos que se
desarrollan en la localidad».
anuncio que será la empresa Fir.
""3 y Carreteras la quP ejcc:ute
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esta obra que están presupues.
tada aproximadamente en
1.250.000 euros.

Corno responsable municipal
de la Oficina de Planeamiento,
Corrales destacó <<latranscen.
dencia y repercusión que tiene la
apertura de este viario para
seguir dando agilidad y proyec.
ción a la circulación en toda esta
zona de nuevos suelos en los que
crece la localidad».

Benefic:los del vial
Además,la portavoz municipal hizo
hincapié en los beneficios que este
nuevo vial conllevará de cara a cele-
braciones romo la de la Ferta de Pri.
mavera. En este sentido, aclaró que
con el citado vial «se podrá reorde-
nar el tráfico de salida y entrada
para la multitud de personas que
visitan esta Feria».

Una reordenación que, según
la portavoz, «se ha ido estudian.
do y adaptando durante la ante.
rior legislatura a medida que se
iban desarrollando los nuevos
suelos con el fin de ofrecer más
posibilidades de acceso al recin.

La portavoz anunció la aprobación del proyecto./ LAvoz

to ferial a los ciudadanos, y que
se mejorará y de alguna forma se
culminará con la apertura de esta
nueva avenida».

La ejecución de este nueva ave.
nida viene a sumarse a la cons.

trucción de los seis grandes via-
les proyectados para comunicar
los suelos urbanizables progra.
mados, y de las que hasta el
momento se han llegado a edifi.
cal' cuatro.

Hotel Grand Oasis PuntaCana *.... -
DICIEMBRE ENERO FEBRERO

desde 691€ , desde846€ uesde876€
-, """"""., "..", -- r_"". .

Parques y
Jardines poda y
limpia los naranjos
del casco histórico
-~ -.-

LA voz ROTA

La delegación de Servicios
Municipales está trabajando
en estos dias en la limpieza y
tratamiento de los naranjos
que se encuentran en distin.
tas calles del casco histórico
de la ciudad.

Los operarios del área de Par-
ques y Jardines adscrita a Ser.
vicios Municipales romenzaron
en la mañana del miércoles a
actual' en la Plaza Barroso,lim.
piando con equipos de agua a
presión los naranjos que adoro
nan esta plaza.

Labores
Una vezconcluida, estas labo.
res, que hacen necesaria la
inmediata limpieza de la sole.
ría de la plaza, los operarios
han centrado sus trabajos en
la calle García Sánchez y
Charco, para proseguir con la
Mina Chica.

A través de estas labores de
limpieza y adecentamiento se
actúa sobre los naranjos elimi.
nando en una primera fase los
residuos de polución y polvo,
para seguir con un tratamien.
to de funÜgaciónque garantiza
el buen estado deestos árboles.

II1II 111

Hotel Grand Oasis RivieraMaya'"''
DICIEMBRE'. ENERO I FEBRERO

desde831€ oesde931€ ' desde974€-- -- ~.~,".",.--~I'. -

._:¡ll::l~['}'''.!.11:1$.'''.ill'''''''IIiF.I'''ToIf.'~HotelMeliáBuenosAires**.*. '. .
DICIEMBRE ENERO' FEBRERO

desde 927€ i uesde 915€ desde 915€
"'L~- -- ~_".",._r;!I.- ~

~O¡or.
,);1

1..!.":'.!.1:m~'.!.1I(ern¡m"ToIf.'l!r"IrnI!iI.HotelgasisPanorama'. . . . .
DICIEMBRE ENERO I FEBRERO

uesde563€ , desde547 € ¡ Jesde 589€
..~.~,",,,,.--~I'_'''''''''''~'''

I

"'81.J:8..

"-o¡

Hotel Gran Meliá Caracas' . . .. St.f'.

+ Hotel Hesperia Playa El Agua' . . *

1 noche c;araca~ y 6 noches Isla Margarita
DICIEMBRE ENERO, FEBR~RO

desde 979€ desde 993€ I desue 1.023€
_..~.~,".",._r.l'.-- .....I

:., '.,:,~ >""Ior.

HotelPestana Bahía**. . * lI:.!.!l
DICI~MBf<E ENERO FEBRERO

oesue711€ desde 7S3€ desd.-813€- ~'".",._"'.- -~~

Precios por persona en h"bitaciÓ" Joble ¡.,.,v.ndo 20 dias antes de
la f.'cha de ,.lIda. v¿:,dos pai" oAenr.",.da' ,.,ehas'" los m.'es
,nuieado,.,. Ineloyen: a,ió' 1,..11," doooe t.I.,ond), " "'ade,., \ Fs¡"neló ",
el.eg:men ic.dicado Gasto,.,. gestión IEt por ,<serIa), "'sos y vIOados
no ,neloidos. Con,ofi. eocdielones en el folleto "fravelplan Ahorro
Inviemo 2007-2008"

A.D.: Alojamiento y Desayuno.T.I.:Tooo Incluido.

Solicita el catálogo

Consulta precios para salidas en Marzo y Abril

" ;-
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